

Enseñanzas de la Escuela de Misterios
Los discursos de Maitreya
Capítulo 3: “La Escuela de Misterios del Señor Maitreya”
Impartido por Jesucristo el 31 de mayo de 1984

Resumen del dictado

En este dictado emblemático, Jesús anuncia la dedicación del Retiro Interno “como la Escuela de Misterios de Maitreya para esta era” (pág. 15). Jesús también comparte varias claves que son cruciales para caminar el sendero de iniciación que conduce a la ascensión.

Concepto central

La Escuela de Misterios de Maitreya es una dispensación importante, un precioso regalo que está vinculado al requisito de los Señores del Karma sobre que cada año haya una ascensión en el planeta Tierra. Jesús instruye ampliamente sobre la ascensión y sobre el sendero que conduce a la ascensión.

Nota

Las exposiciones y las preguntas de reflexión para este capítulo se enfocan mayormente sobre las enseñanzas de Jesús acerca de la ascensión. Dado que el capítulo 4 de *Los discursos de Maitreya* contiene también enseñanzas importantes sobre la Escuela de Misterios de Maitreya, hay un anexo por separado de preguntas relacionadas a este tema al final de las preguntas de debate para el capítulo 4.

Exposición de preguntas en grupo

1. Al inicio de las páginas del capítulo 3, Jesús describe cómo es el proceso de la ascensión. ¿Qué dice acerca del proceso de la ascensión? ¿Por qué es importante incluir este tema en este dictado? ¿Qué podemos aprender de sus palabras para nuestra próxima ascensión?
2. En las págs. 14-15, Jesús da una enseñanza importante sobre la llama trina (véase la sección “La hora de vuestro nacimiento cósmico a través de vuestra llama trina”). Resuman los puntos clave que Jesús expone en esta sección.

En esta sección Jesús declara:

Entonces, aquellos que están en el sendero de iniciación comprenden que el camino del bodhisatva es el camino mismo de preparación en el cual la llama trina —que magnetizáis, sostenéis y potenciáis a diario mediante vuestra devoción a vuestra propia Presencia YO SOY— es suficiente para mantener el flujo y la matriz de la conciencia de Dios donde os encontráis. Poco a poco, el fortalecimiento que proporciona Dios Todopoderoso a través de vuestra Presencia YO SOY permite retirar el apoyo (la cuerda de salvamento) del Señor del Mundo.

¿Cuáles son los pasos prácticos que podemos tomar para prepararnos para el día en que ya no necesitaremos más el apoyo del Señor del Mundo para sostener nuestra llama trina?
¿Cómo una comunidad espiritual puede reforzar este importante trabajo espiritual?

3. Al hablar del restablecimiento de la Escuela de Misterios de Maitreya, Jesús dice:

Todos los dictados de los Maestros Ascendidos a lo largo de los años han tenido ese fin. Y con la inauguración de la misión de Maitreya en este siglo y, de nuevo, en esta hora, veis que la energía acumulada de los dictados anteriores de todos los Maestros Ascendidos aumenta el impulso de la luz y la capacidad de algunos, y no de pocos en la Tierra, para mantener realmente una conciencia etérica. (pág. 17)

¿Qué significa “mantener una conciencia etérica”? ¿Cuáles son los beneficios de hacerlo? ¿Cómo serían nuestros pensamientos, sentimientos y acciones si viviéramos en una conciencia etérica? ¿Qué acciones prácticas podemos llevar a cabo como individuos y como comunidad espiritual para esforzarnos por mantener esa conciencia?

Ejercicio de reflexión personal

1. En este dictado, Jesús anunció un evento trascendental para el planeta Tierra. Reflexionen sobre lo que significa para ustedes de manera personal esta presencia renovada de la Escuela de Misterios de Maitreya. ¿Cuáles son sus pensamientos y sentimientos al respecto? ¿Y qué valor tiene para ustedes preservar esta dispensación?
2. Un anuncio clave que Jesús hace en el capítulo 3, es que los dictados dados a través del Mensajero Mark L. Prophet se publicarán en álbumes de cintas de audio (conocidos como los álbumes de *Only Mark*, que ahora están disponibles en CDs de audio). Jesús nos alienta a que reproduzcamos estos dictados continuamente en nuestros hogares y automóviles. Dice:

Y así es, amados míos, que la Palabra hablada de la Divinidad a través de un mensajero vivo, ahora ascendido, puede entrar en el oído interno, y podéis repasar lo ocurrido en el antiguo continente de Lemuria mucho antes del descenso de los ángeles caídos, cuando los poderosos Maestros y los Manús¹ se sentaban con vosotros, uno

¹ Manus [sánscrito para “progenitores” o “legisladores”]: Los manús son los patrocinadores que animan la imagen Crística o una ola de vida o raza raíz. Según la tradición esotérica, existen siete agregaciones principales de almas, desde la primera hasta la séptima raza raíz, grupos de almas individuales que encarnan juntas y tienen un patrón

por uno, y por tradición oral os transmitían al oído, al oído interno, el sonido del mantra, el sonido de la Ley, el sonido de la Palabra. Y se estremecía en el tímpano y vibraba en los huesos y se registraba en la sangre; y, por tanto, erais moldeados a partir de la Palabra misma de Dios, pronunciada por los Manús y por los Elohim. En este día y era, por tanto, descubris que al escuchar estos dictados sois moldeados de nuevo, renacidos como una nueva criatura por el poder de la escala ascendente de estos dictados. Ellos son los cimientos. Son los bloques de construcción. Y cuando hayáis escuchado todo esto como la cadencia alegre y ondulante de la llama ahora crecida hasta el tamaño de vuestro propio templo corporal, y todos vosotros os hayáis convertido en la llama y la Palabra se haya convertido en todos vosotros, conoceréis el significado de los cimientos de ese poder y de construir sobre ellos y tendréis una mayor comprensión de la compleja enseñanza entregada por la luz de Omega a través de la Madre desde la ascensión de vuestro amado Mark. (pág. 20)

Tal vez hayan seguido las indicaciones de Jesús en cuanto a reproducir continuamente los álbumes de *Only Mark* en su casa. O tal vez nunca lo hayan intentado hacer anteriormente. En cualquier caso, mediten sobre su camino personal hacia la ascensión. ¿Les beneficiaría seguir las indicaciones de Jesús? Si es así, comprométanse a hacerlo. Consideren llevar un diario sobre su experiencia en las próximas semanas/meses

3. Durante el debate en grupo, han reflexionado sobre lo que significa vivir en la conciencia etérica. Dotados de esa comprensión, respondan a las siguientes preguntas:
 - a. En una escala del 1 al 10, ¿qué tan plenamente viven en la conciencia etérica? ¿Cuáles son las señales en su vida que se los demuestra?
 - b. Jesús explica que podemos estar en la conciencia etérica diariamente a través de “la maestría Divina, la transmutación y la superación de las densidades de la carne”. Autoevalúense en cuanto a cómo creen que se encuentran en estas tres áreas. ¿Hay algún área que necesite más atención que las otras? ¿Cuáles son los pasos prácticos que pueden dar para abordar las debilidades en estas áreas para que puedan vivir más plenamente en la conciencia etérica?

arquetípico único, un plan divino y una misión que lograr. Para obtener enseñanzas sobre las eras doradas de las primeras tres razas raíz, y de la Caída alegórica durante el momento de la cuarta raza raíz en el continente de Lemuria, véase Mark L. Prophet y Elizabeth Clare Prophet, *Higher Self, (El sendero del YO Superior)* pp. 60–88 y *The Path to Attainment, (El sendero del logro)* pp. 278–86, 288–89. La cuarta, quinta y sexta raza raíz (la última no ha descendido totalmente a encarnación física) todavía permanecen en encarnación en la Tierra hoy día; la séptima raza raíz está destinada a que encarne en Suramérica en la era de Acuario.